

21 médicos del programa Becas Maule II fueron reconocidos por el Servicio de Salud Maule

Médicos especialistas que forman parte del Programa Becas Maule II y que se encuentran en Periodo Asistencial Obligatorio (PAO) fueron reconocidos en jornada llevada a cabo por el Servicio de Salud Maule, instancia en la que estuvieron presentes distintas autoridades. El Programa Becas Maule II contempla la formación de 300 nuevos especialistas para el Maule, beneficiando a la fecha aproximadamente a 177 profesionales, de los cuales 92 han iniciado su periodo de devolución y 21 que se reconocieron en esta instancia por haber decidido realizar su especialidad en el Maule.

En la oportunidad Juan Carlos Arroyo, representante del Servicio de Salud Maule, destacó y agradeció el compromiso de los profesionales y el aporte que significan para la red de salud “La importancia de la jornada es tan relevante porque es un programa piloto nacional que está siendo ejemplo y de réplica de otros servicios de salud porque la formación de médicos es una brecha que tenemos y que estamos a través del apoyo del gobierno regional pudiendo cumplir una parte de esa brecha que es una necesidad latente fuerte dada las variables epidemiológicas que nos hemos enfrentado durante los últimos

años que ha crecido mucho la demanda en salud y la demanda de especialidades y subespecialidades, entonces con este programa venimos a cubrir parte de esa brecha que tenemos como región y que viene a fortalecer un trabajo colaborativo e integrador porque es un problema que se ha trabajado desde el Servicio de Salud, la red hospitalaria, el Gobierno Regional y la colaboración de universidades”.

Por su parte, la SEREMI de Salud Gloria Icaza, señaló que “Estamos en esta jornada de reconocimiento a médicos del Programa Becas Maule, que tiene financiamiento tanto del Ministerio de Sa-



lud como del Gobierno regional. Felicitamos a médicos y médicas, que han llevado a cabo su especialidad en el Maule y los invitamos a quedarse en la región, también hacemos un

llamado a la ciudadanía que los reciba con los distintos servicios que provee la Región del Maule, tenemos que crecer, la región del Maule va a ser una de las regiones con mayor infraestructura médica,

más moderna y en ese sentido se ha realizado un trabajo importante desde el Servicio de Salud, que felicitamos y esperemos seguir apoyando, para mejorar calidad vida de los maulinos y maulinas”.